
20 000 Lieues sous les Mers. 

 

 
 

 

 

 

C’est une adaptation du roman de Jules Verne  

 

 

 

C’est l‘histoire d’un voyage à bord du sous-marin  

Le Nautilus  
 

 

 

Le capitaine du sous-marin s’appelle Némo.  

 

 

 

Le public découvre le fond des océans 

avec des marionnettes spectaculaires. 
 

 

 

C’est un voyage magique en compagnie 

d’animaux marins fantastiques 

de poissons merveilleux, 

de méduses bleues et oranges. 

 

 

Le spectacle commence à 20 heures. 

Le vendredi 16 février 2024, 

Le samedi 17 février 2024. 

 

 


